
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 08 Maggio 2024

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 24 del mese di Maggio dell’anno 2024, alle ore 21:15, in Sala dei Ricevimenti del Comune di
Crema si è riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e
deliberare sul seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 18 Marzo 2024.

2. Aggiornamenti progetto “57 giorni - strade di legalità”.

3. Aggiornamenti progetto “La giustizia dell’incontro”.

4. Aggiornamenti progetto affettività e sessualità.

5. Aggiornamenti progetto “Una serata con l’autore”.

6. Aggiornamenti progetto barriere architettoniche.

7. Aggiornamenti progetto “Spritz dello studente”.

8. Introduzione e discussione progetto “Un Paese per giovani?”.

9. Introduzione e discussione progetto “Preziose cicatrici”.

10. Varie ed eventuali.

La Presidente Martina Carioni dichiara la seduta aperta alle ore 21:00. Inoltre la Presidente comunica
all’Assemblea l’ingresso nella Consulta di due tre membri: Carioni Simone, Reiter Riccardo e Somenzi
Davide. Annuncia poi che siano presenti 12 membri su 17 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò
regolarmente costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 18 Marzo 2024.

Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Organizzazione del progetto “57 Giorni - Strade di Legalità”.

Prende la parola Marco il quale spiega che il giorno 23 Maggio si terrà la commemorazione per la



strage di Capaci in Largo Falcone e Borsellino alle ore 21. La cerimonia sarà composta dalla

deposizione di una corona commemorativa, dal minuto di silenzio, dai discorsi del sindaco e della

Presidente e un concerto dell'orchestra Cremaggiore. Successivamente durante la serata del giorno 27

Maggio ci sarà l’incontro con Agnese Moro e Grazia Grena a conclusione del progetto “La giustizia

dell’incontro”.

Marco poi annuncia che la libreria Astoria ha previsto per il 26 Giugno un incontro letterario al Bar

del Museo di Crema con Margherita Asta. L’autrice presenterà il suo libro “Sola con te in un futuro

Aprile” e la libreria ha chiesto alla Consulta di partecipare come moderatori dell’evento.

Anna interviene e annuncia che il giorno 18 Giugno alle ore 21 si terrà al cinema di Crema la

proiezione del docufilm “Benvenuti in galera”. All’evento parteciperà anche il regista del film e forse

anche la fondatrice del ristorante nel carcere di Bollate.

3. Aggiornamenti progetto “La giustizia dell’incontro”.

Anna riferisce all’Assemblea che il progetto ha ottenuto un riscontro positivo nelle scuole e con le

altre associazioni giovanili del territorio. Il percorso si concluderà il giorno 27 Maggio con l’incontro

con Agnese Moro e Grazia Grena.

4. Aggiornamenti progetto affettività e sessualità.

Data l’assenza di Monica, responsabile del progetto, l’Assemblea non riceve aggiornamenti riguardo

al progetto. Nonostante ciò, l’Assemblea decide di ripensare il progetto in vista di Settembre per

offrire una proposta ben strutturata alle scuole.

5. Aggiornamenti progetto “Una serata con l’autore”.

Andrea spiega che la prossima serata letteraria si terrà il giorno 8 Maggio e riguarderà “I promessi

sposi”, in particolare il trentatreesimo capitolo.

6. Aggiornamenti progetto barriere architettoniche.

La Presidente annuncia che il giorno 19 Maggio durante la mattinata si terrà un evento di

sensibilizzazione riguardo le disabilità e le barriere architettoniche per le scuole medie e che il nostro



video di sensibilizzazione sarà proiettato durante la mattinata agli alunni. Per questo sarà necessaria la

presenza di un paio di membri della Consulta. Si propongono Andrea e Guglielmo.

7. Aggiornamenti progetto “Spritz dello studente”.

Martina annuncia che l’evento farà parte della rassegna “Nigót” e che non è stato possibile trovare un

accordo con l’Istituto Istruzione Superiore P. Sraffa per coinvolgere gli studenti perciò sarà necessario

accordarsi con un altro ente per somministrare le bevande.

8. Introduzione e discussione progetto “Un Paese per giovani?”.

La Presidente annuncia che il Centro Ricerca Galmozzi ha chiesto alla Consulta di partecipare e

collaborare ad un tavolo di lavoro per il loro progetto “Un Paese per giovani” in cui il Centro sta

studiando cosa pensino i giovani del territorio cremasco riguardo alle loro prospettive future.

L’assemblea si esprime favorevole alla collaborazione.

9. Introduzione e discussione progetto “Preziose cicatrici”.

Martina spiega all’Assemblea che il progetto “Preziose cicatrici” consisteva in un questionario

realizzato dal Comune di Crema in collaborazione con i consultori familiari K2 e Diocesano e

coordinato dal Centro Studi Socialis dell’Università degli Studi di Brescia, rivolto agli adolescenti e

somministrato nelle scuole. Il questionario è già stato sottoposto ai ragazzi lo scorso inverno e ora la

Consulta dei Giovani è stata invitata a collaborare ad un tavolo di co-progettazione di politiche

giovanili in cui parteciperanno diversi enti del Terzo Settore.

L’assemblea si pronuncia favorevole alla collaborazione riconoscendo le superiori conoscenze di enti

più esperti in questo settore, ma anche l’importanza per questi enti di confrontarsi direttamente con i

giovani e i loro rappresentanti nel territorio.

10. Varie ed eventuali.

Omar prende la parola e annuncia che l’Orientagiovani ha invitato la Consulta all’organizzazione

pratica dei tornei sportivi della rassegna “Uozzap?” che si terrà dal 23 al 29 Giugno, soprattutto nel

cercare musicisti.

Leonardo poi interviene per riferire che secondo un recente sondaggio fatto tra le classi terze, quarte e

quinte delle scuole superiori di Crema i problemi più riscontrati dai giovani studenti siano la

mancanza di luoghi d’aggregazione, di luoghi per lo studio e per mangiare e di eventi di aggregazione.



L’Assemblea prende nota di questi punti emersi dal sondaggio e si impegna per includerli nella

progettazione futura.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 23:15.

LA PRESIDENTESSA

Martina Carioni

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


